

180 sportifs de L'USF participent aux Olympiades à la Monnerie



Vingt équipes se sont affrontées dans la bonne humeur pour remporter les quatrièmes Olympiades de l'USF.

L'USF (Union des sports fléchois) organisait ses quatrièmes Olympiades au lac de la Monnerie, samedi après-midi. Comme d'habitude, ces joutes sportives visent à réunir les différentes sections de l'USF ainsi que les autres structures sportives fléchoises.

Cette année, ils étaient environ 180 à participer, par équipes, aux dix jeux proposés (flag rugby, tir

à l'arc, tchuk ball, speedminton, quizz...).

« Le nombre d'équipes est en augmentation. Le tir à l'arc et l'escalade, qui ne sont pas des sections de l'USF, ont répondu favorablement à notre invitation ainsi que quelques footballeurs, signale Marc Baron, le président de l'USF. L'objectif pour l'an prochain sera d'intégrer d'autres

clubs extérieurs en leur demandant d'organiser des activités. »

Après l'effort, le réconfort ! 250 personnes se sont ensuite retrouvées en fin de soirée pour un barbecue géant.

Pratique. L'assemblée générale de l'USF se déroulera le 20 juin prochain, à 20 h 30 au gymnase de la Monnerie.

_SSL17